

島中通信

風は「しまんだ」から・・・

文責：押領司 誠

百聞は一見にしかず!



「能」

ワークショップ

11月18日(水)に日本の伝統芸能「能」のワークショップが開かれました。これは、来年2月24日(水)に予定されています本公演に向けての事前学習会です。この公演は文化庁の「文化芸術による子供の育成事業」で、本物の舞台芸術を生で見られるものです。教科書では能という芸能について学んでいますが、本物を見ることはなかなかできません。実際に目の前で、太鼓や笛、能独特の謡(うたい)を聴くと、その迫力や声の張りに驚きました。生徒たちにとっても貴重な体験になったと思います。2月の本公演には25名が来島され、実際の舞台をつくり「土蜘蛛」という演目が披露されますので、保護者や地域の皆様もぜひお越しください。

市教育委員会講師派遣事業

～佐藤焼酎製造場～

11月6日(金)に理科教育の振興を目的に毎年実施されているこの事業で、今年は焼酎工場を訪問しました。学習内容は、微生物による発酵のしくみと、蒸留によるアルコールの抽出でした。生活の中で発酵と蒸留がうまく活用されていることを、製造の現場で体験や実験をしながら学ぶことができました。



レベルアップ延岡研究公開

延岡市校長会の主催事業で、延岡市内の子どもたちの学力向上を目指した研究公開が、11月10日(火)に本校で開催され、65名の先生方が参加されました。児童生徒の活動を公開し、島野浦小・中学校の研究内容を発表しましたが、参加者からは生徒たちの堂々とした発表や自主的な活動に多くの賛辞をいただきました。

スクールコンサート「ウーピン」ゴスペルコンサート 12月4日(金)